

ONDARROA / El aumento de usuarios de la biblioteca obliga a ampliar su horario

Ante la llegada de los exámenes son muchos los estudiantes que acuden a realizar consultas en sus libros

La llegada de los exámenes finales y su proximidad con el Instituto lleva a que sean muchos los estudiantes que llenen la biblioteca. Esto ha generado también que pidan un cambio de los horarios, dado que durante dos horas del mediodía está cerrada.

Este equipamiento se abre de lunes a viernes, de 9.30 a 13.00 y de 15.30 a 20.00 horas, mientras que los sábados funcionan únicamente por la mañana.

Por ello, el Ayuntamiento estudia la posibilidad de ampliar el horario del centro cultural, ante la importante demanda que presenta, no obstante, la afluencia es menor en fechas sin exámenes. Pero en esta época se contabilizan hasta cerca de 400 personas.

El Ayuntamiento se encuentra con el problema que el horario se establece en función de las contrataciones y régimen del personal, con lo que se ha hecho imposible atender la demanda.

En este momento, la biblioteca cuenta con 17.000 títulos y se han puesto en marcha algunas mejoras. Entre ellas está el sistema informático al incrementar su capacidad de conexión a internet. Finalmente, se cuenta con el espacio del lector, punto de encuentro entre los usuarios.